

Stellvertretung für Schiedsperson

Herr Eggert teilt mit, dass Herr Löhr als Schiedsmann im Dezember 2009 ausscheidet. Der stellvertretende Schiedsmann Brelöhr stellt sich als Schiedsmann zur Verfügung, so dass nunmehr eine Stellvertretung für ihn gesucht werden muss. Herr Eggert bittet den Rat um Mithilfe und Werbung.

Wahlhelfer für 3 Wahlen

Herr Eggert teilt mit, dass im nächsten Rundblick diesbezüglich ein Aufruf erscheint und bittet den Rat um Mithilfe und Vorschläge. Er erklärt, dass außerhalb des eigenen Wahlbezirkes, auch Ratsmitglieder Wahlhelfer sein dürfen.

Infoveranstaltung „Wasserquintett“ am 28.04.2009, 19:00 Uhr, Alte Drahtzieherei, Wipperfürth

Herr Töpfer teilt mit, dass für diese Veranstaltung um 18.00 Uhr ein Bus ab Rathaus eingesetzt wird.

Gespräch am 03.03.2009 bei der Bezirksregierung Köln

Herr Himmeröder berichtet über das erfolgte Gespräch, in dem die Stadt Langenfeld als schuldenfreie Stadt vorgestellt worden ist und erläutert, warum die Verhältnisse dort und hier nicht vergleichbar sind. Er erklärte, dass sich die Rahmenbedingungen noch deutlich verschlechtern werden und, dass die Verantwortung leider alleine bei den Gemeinden bleibt. Ende April/Anfang Mai wird diesbezüglich ein Abschlussbericht veröffentlicht.

AggerEnergie, Gasversorger

Ratsmitglied Fernholz und Rolf Kühn sprechen die Situation mit dem Gasversorger an und fragen nach, ob Erstattungsanträge erfolgen und, mit welcher Höhe von Mindereinnahmen gerechnet werden muss. Herr Töpfer teilt mit, dass die Gesellschaftervertreter kurzfristig über die einheitliche weitere Vorgehensweise beraten werden.